

Grußwort zum 1. Vereinsgeburtstag am 30. November

Es kommt uns vor, als wäre es erst gestern gewesen, als wir uns zur Gründung unseres Vereins an Bord getroffen haben. Was dann alles passiert ist, das läßt sich nur schwer in einem kurzen Abriss darstellen.

Was zählt ist das, was wir erreicht haben. Darauf können wir alle sehr stolz sein. Wir haben es geschafft, dass unser Schiff sowohl technisch bereit, als auch mit allen erforderlichen Papieren ausgestattet ist. Somit könnten wir, sobald die Pandemie es zulässt in See gehen, um dem eigentlichen Sinn und Zweck unseres Vereines gerecht zu werden.

Klar – es gibt auch weiterhin viel zu tun, dessen sind wir uns bewusst. Aber mit demselben Optimismus wie vor einem Jahr und vor allem mit EUCH werden wir auch diese Aufgaben meistern.

Dafür wollen wir gemeinsam unser Bestes geben !

Thomas Wilde

Matthias Ullrich